

# 栄 さかえ小 ニュースレター

## 2年生 秋の町探検

11月20日（水）に2年生が「秋の町探検」を行いました。この活動は、子供たちが学区内にあるさまざまな場所を訪れることで地域について学び、興味関心を広げることを目的としています。今年も、保護者ボランティアの皆さんに引率をしていただき、グループに分かれて探検を進めました。

当日はあいにくの天気で、途中から冷たい雨が降り始め、気温もぐっと下がりました。しかし、子供たちは寒さをものともせず、元気いっぱいに活動に取り組んでいました。

探検では、学区内にあるお店やお寺、公共施設などを訪問しました。例えば、コンビニエンスストアでは、仕事の内容やお客さんに気持ちよく買い物をしてもらうための工夫などについて店主の方から話を聞きました。消防署では、市民の安全を守るために努力していることについて話を聞いたり、普段は見ることができない設備などを見せてもらったりして、新たな発見に目を輝かせていました。日頃から目にしている場所ではありますが、詳しく話を聞いたことで、子供たちは地域の魅力を再認識する機会となったようです。

今回の町探検は、地域の方々や保護者の皆さまのご協力があってこそ実現した活動です。この場を借りて心より感謝申し上げます。



## 6年生 調理実習

6年生の家庭科では、ベーコンポテトを作る調理実習を行いました。子供たちは、各グループで事前に立てた計画に従い、包丁の扱い方や火加減に気をつけながら、協力して手際よく作業を進めていました。また、今回の実習では、エコを意識した取組も行いました。フライパンや皿の汚れを古布で拭き取ってから洗ったり、ジャガイモのゆで汁をフライパンを洗うのに使用したりするなど、限られた資源を大切に使う工夫を実践しました。家庭科の学びを通して、調理の技術だけでなく、環境への配慮についても学ぶ良い機会となりました。

